
 
利用者さまの声 

当院に通院し、約５年となります。今回は４回目の入院とな

りました。 

毎回感じるのは、先生含め各スタッフが常に気配りしてくれ

ており、心が穏やかになります。今後も地域中核病院として

飛躍して下さい。 

嬉しいお言葉をいただき、ありがとうございます。 

この度のお言葉を励みとし、今後も患者様に安心して医療を受け

ていただけるように努めて参ります。 

Ｂ２病棟 

 

七夕の笹がなぜ今年は偽物なのですか。 

毎年この時期に小児科に診てもらう時、本物の笹に願い事を

つけるのが楽しみでしたので、少し残念です。 

来年は、本物の笹にしてくれるのを楽しみにしています。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

七夕の笹が入手しづらくなっていることに加え、本物の笹は多数の

虫の付着（設置時は清掃済）や、枯れると落葉するために短期間しか

飾れない等のデメリットがございます。人工の笹にすることで雰囲

気は若干損ないますがメリットが大きいと考え変更した次第です。 

今後につきましてはご意見を参考に検討させていただきます。 

施設課 

お答えいたします 

お答えいたします 
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